
EXTRATO DA ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMEN-
TAR E NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - CONSEA-Rio, GESTÃO 2018/2020. 

Aos vinte e quatro dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às 14h30, em primeira convoca-
ção, na sala de reuniões do Instituto de nutrição da UERJ, à Av. São Francisco Xavier, Maracanã,
o CONSEA-Rio iniciou sua segunda reunião extraordinária da Gestão 2018 até 2020 para delibe-
rar sobre a seguinte ORDEM DE TRABALHO: Verificação de presença/quórum; Veto da LOSAN-
Rio pelo prefeito. Estavam presentes na instalação do Plenário as instituições: SMASDH; SMDEI/
Des. e Plan.; SMS/INAD; Rede CAU; Ação da Cidadania; AST; UNIRIO; AEARJ; CRN-4ª; UNEGRO;
Rede  Ecológica;  além  dos  convidados:  SEC,  Rede  CAU,  FIOCRUZ,  CMRJ-Frente  Parlamentar;
Mandato Renato Cinco. 1. – Verificação de presença/quórum. - A Secretária geral inicia a plená-
ria após o quórum e passa ao item. 2. – Veto da LOSAN-Rio pelo prefeito – Passa a palavra a
convidada Juliana Kazan (Mandato Renato Cinco) que faz ponderações jurídicas sobre o texto de
veto com uma conotação mais técnica do que política. Informa que o veto deve voltar para
apreciação da câmara, contados 30 dias a partir do dia 1 de agosto. Traz a orientação de que o
conselho deve pressionar para, uma vez derrubado o veto, que a lei tenha efetividade. Após am-
plo debate entre conselheiros e convidados houve os seguintes Encaminhamentos: O GT de co-
municação irá produzir uma carta política com todos os elementos já apontados e disponibilizar
a todos os parceiros, verificar a possibilidade de elaborar vídeos curtos direcionados à sociedade
explicitando a situação. Resgatar o projeto da LOSAN que partiu do executivo, resgatar o proces-
so da CAISAN para verificar quem se pronunciou neste processo e abrir um canal de diálogo. De
posse desse material, Secretaria Geral e Secretaria Executiva irão articular com o Secretário de
Assistência Social e o Paulo Messina com a maior participação possível de conselheiros. Verificar
a possibilidade de realizar reunião com o CMDR. Não havendo mais nada a tratar, encerrou-se a
reunião do dia 24 de julho de 2018. Eu, Adriano Henrique Ferreira Rodrigues, Assistente Social
do CONSEA-Rio, lavrei a presente ata, contando com recurso da escuta do áudio da reunião, que
vai assinada por mim, e pela Secretária Geral Jurema Batista da Silva (SMASDH), com a aprova-
ção dos conselheiros que assinaram a listagem de presença na plenária e revisada por quem de
direito. Rio de Janeiro, 24 de julho de 2018. Adriano Henrique Ferreira Rodrigues. 
Jurema Batista da Silva (SMASDH). Secretária geral do CONSEA-Rio.
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